

## PCM Karang Intan Meriahkan Milad 107 Tahun Muhammadiyah

Jum'at, 15-11-2019

[MUHAMMADIYAH.ID](http://MUHAMMADIYAH.ID), **KARANG INTAN** – Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) Karang Intan bekerja sama dengan Majelis Pendidikan Dasar dan Menengah (Dikdasmen) Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Banjar Kamis (14/11) menggelar Jalan Santai di Pasar Karang Intan.

Jalan santai ini digelar dalam rangka rangkaian Milad Muhammadiyah ke-107 M di Kabupaten Banjar. Kegiatan ini diikuti oleh simpatisan, warga hingga pengurus persyarikatan Muhammadiyah di Kabupaten Banjar. Selain itu dari Dikdasmen mengarahkan seluruh sekolah-sekolah Muhammadiyah baik itu dari tingkat dasar hingga menengah atas.

Edi Rukman, Pengurus PCM Karang Intan menyampaikan beberapa alasan terlaksananya jalan santai. "Terlaksananya kegiatan ini yakni pertama untuk menambah semarak milad Muhammadiyah ke-107 kedua sebagai ajang silaturahmi warga dan simpatisan Muhammadiyah serta sekolah-sekolah Muhammadiyah di Kabupaten Banjar," jelasnya

Edi Menambahkan harapannya dengan terlaksananya kegiatan ini mampu merekatkan keakraban keluarga besar Muhammadiyah di Kabupaten Banjar.

"Kami berharap dengan di gelarnya jalan santai ini mampu meningkatkan kerukunan dan keakraban keluarga besar Muhammadiyah di Kabupaten Banjar serta menjadi syiar dakwah peryarikatan di Masyarakat umum," tambahnya.

Senada dengan itu, Hasbi Rivani Ketua PDM Kabupaten Banjar juga menyampaikan bahwa hendaknya momentum milad momen pelaksanaan milad kali ini tidak sekedar bergembira saja.

"Saya berpesan bahwa momentum Milad ke-107 ini tidak hanya tidak sekedar bergembira dengan mengadakan seperti perlombaan dan jalan santai saja, tetapi lebih dari itu jadikan sebagai sarana konsolidasi organisasi, penguatan ideologi dan muhasabah terhadap perkembangan dan kemajuan organisasi sebagai bukti pengabdian Muhammadiyah kepada masyarakat dan bangsa," tegasnya

Adapun jalan santai dimulai dari depan Komplek Perguruan Muhammadiyah Karang Intan dan berhenti di halaman Pasar Karang Intan untuk dilaksanakan pengudian berbagai macam hadiah. **(Syifa)**

**Kontributor : Muhammad Nashir**